

3.—Le surintendant fait rapport qu'il serait opportun de renouveler, en bois, le plancher de la salle de la partie Est du haut du marché Bonsecours.

Sur proposition de M. l'échevin Martin, il est

Résolu: Que le surintendant soit autorisé à faire exécuter ces travaux, à la journée, par le menuisier du service des Marchés, M. Morin, avec aides au besoin, le tout sous la surveillance du surintendant.

4.—M. l'échevin Martin rapporte que certaines personnes l'ont informé du fait que la Compagnie du Pacifique Canadien, concessionnaire du privilège de la vente du fourrage et de l'entretien des animaux au marché à bestiaux de l'Est, a haussé les prix du fourrage.

Résolu: Que le surintendant soit prié de s'enquérir de la chose et, s'il y a lieu, de prier ladite Compagnie de produire devant la Commission son cahier des charges actuel pour la vente du fourrage au marché à bestiaux de l'Est, afin que la Commission puisse en faire la révision, conformément à la section 1 du bail passé entre la Ville et ladite Compagnie.

5.—Relativement à la demande faite par différents bouchers et locataires du marché Saint-Laurent, à l'effet d'obtenir la fourniture de la lumière électrique dans leurs glaciers, moyennant compensation, le surintendant fait rapport que, s'étant abouché à ce sujet avec M. Parent, surintendant du service de l'Éclairage, ce dernier a reçu une offre de la "Montreal Light, Heat & Power Co." par laquelle cette Compagnie s'engage à fournir la lumière en question à un prix fixe de \$1.00 par mois pour chaque lampe de 16 chandelles; ladite Compagnie devant passer un contrat à cet effet avec chacun de ces locataires, pourvu, cependant que la Commission des Marchés consente à ce que le clerk dudit marché collecte les différents montants de chaque locataire à tous les mois, pour ensuite en faire remise à un représentant de ladite Compagnie.

Résolu: Que cette offre soit acceptée, sauf approbation des locataires en question; et que le surintendant soit autorisé à agir suivant les désirs de la Compagnie à ce sujet.

Cette séance étant la dernière de l'année, MM. les membres de cette Commission expriment à M. le président leurs félicitations pour la manière dont il a dirigé le service des Marchés durant l'année qui vient de s'écouler, ainsi qu'au surintendant des Marchés pour son excellente administration et sa vigilance en toutes circonstances.

Ajournement.

A. LEBLANC,
Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 27 décembre.

M. l'échevin Yates, maire suppléant, occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins Payette, Larivière, Proulx, Clearihue, Lévy, Major, Dagenais, Robillard, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, L.-A. Lapointe, Lavallée, Leclair, DeSerres, N. Lapointe, Duquette, Giroux, Mercier, O'Connell, White, Laviolette, Gadbois, Robinson, Ward, J.-B.-A. Martin, Nault, Séguin, M. Martin, Labrecque, Marin, Lévesque, Houlé, Guay, David, Roy et Molson.

REQUETES, ETC.

1.—De la "Montreal Street Ry Co." se plaignant de la rédaction du contrat concernant l'établissement d'une ligne sur la rue Saint-Thomas.

Renvoyée à la Commission de la Voirie.

2.—De MM. Lewis Frères, demandant l'autorisation de fournir de l'électricité.

3.—De M. Alphonse Lalonde, demandant la permission de fournir à ses voisins de l'électricité.

Renvoyées à la Commission des Incendies et de l'Éclairage.

4.—De la "Montreal Street Ry. Co." demandant que soit construit un viaduc à l'angle des rues Notre-Dame et Saint-Ferdinand.

Renvoyée à la Commission spéciale des Traverses à niveau.

5.—De la "Bell Telephone Co.", offrant de placer sous terre les fils de la Ville dans les propres conduites de cette Compagnie, moyennant certaines conditions.

3.—The superintendent reported it would be advisable to renew, in wood, the floor of the hall of the eastern upper part of Bonsecours Market.

On motion of Ald. Martin, it was.

Resolved: That the superintendent be authorized to have said work done by day work by the joiner of the Market department, Mr. Morin, with help, if he needs any, the whole under the superintendent's supervision.

4.—Ald. Martin informed the Committee that certain parties had told him that the Canadian Pacific Ry Co., which was granted the privilege of selling fodder and of the feeding animals at the Eastern cattle market, had raised the price of fodder.

Resolved: That the superintendent be requested to inquire into the matter; and if he deems it advisable to request the said Company to file before the Committee the present specifications for the sale of fodder at the Eastern cattle Market in order that the Committee may revise the same, according to section 1 of the lease made between the City and said Company.

5.—Concerning the application made by several butchers, tenants at St. Lawrence Market, for electric lights to be placed in their refrigerators, provided they pay for same, the superintendent informed the Committee that he had conferred with Mr. Parent, the superintendent of the Light department. The Montreal Light, Heat & Power Co. offered to supply the lights in question at a fixed price of \$1.00 per month for each lamp of 16 candle power; the said Company to make an agreement with each tenant, provided, however, that the Market Committee will allow the clerk of said market to collect the rental from each tenant, every month, and to remit the amount collected to a representative of said Company.

Resolved: That said offer be accepted, if the tenants approve of same; and that the superintendent be authorized to act according to the stipulations of the Company in this connection.

This meeting being the last one of the year, the members of the Committee desired to offer their congratulations to the Chairman for the able manner with which he had governed the Market Department during the present year, and also to the superintendent of Markets for his excellent and careful management.

Adjourned.

A. LEBLANC,
Secretary.

CITY COUNCIL

Report of special meeting held the 27th December.

Ald. Yates, acting-Mayor in the chair.

Present: Aldermen Payette, Larivière, Proulx, Clearihue, Lévy, Major, Dagenais, Robillard, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, L. A. Lapointe, Lavallée, Leclair, DeSerres, N. Lapointe, Duquette, Giroux, Mercier, O'Connell, White, Laviolette, Gadbois, Robinson, Ward, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, M. Martin, Labrecque, Marin, Lévesque, Houlé, Guay, David, Roy and Molson.

PETITIONS, ETC.

1.—From Montreal Street Ry Co., complaining of the drafting of the contract for the laying of a line on St. Thomas street.

Referred to Road Committee.

2.—From Messrs. Lewis Bros for leave to supply electricity.

3.—From Mr. Alphonse Lalonde for leave to supply electricity to his neighbors.

Referred to Fire and Light Committee.

4.—From Montreal Street Ry Co., asking that a viaduc be constructed at corner of Notre Dame and St. Ferdinand streets.

Referred to special on Level Crossings.

5.—From Bell Telephone Co., offering to carry city's wires in their conduits on certain conditions.